



Geld, das dringend benötigt wird: Mathias Möllmann (links), Werner Herzog (Mitte) und Gregor Müller (2. von rechts) überreichten in der Ukraine an Pater Roman (3. von links) das Geld für das im Bau befindliche Kinderferienheim. Foto: privat

Hilfe für Kinderheim in Ukraine

Mitglieder des Mühler Shantychors überreichen Geld vor Ort

Mühlen – Eine Abordnung des Mühler Shantychors „Dei Windbräkers“ hatte sich jetzt auf dem Weg in die Ukraine gemacht, um ein soziales Projekt zu unterstützen. Ziel war der Neubau des Kinderferienheims im Dorf Pul’mo, rund 150 Kilometer von der Stadt Luzk entfernt.

Nach der Fertigstellung des 50 mal zehn Meter großen Gebäudes in teilweise zweistöckiger Ausbauphase können hier 60 Heimkinder plus Betreuer untergebracht werden. Die Kinder stammen aus sehr armen Verhältnissen, teilweise sind sie

auch behindert. „Die Gesamtkosten der ersten Ausbaustufe belaufen sich auf etwa 140 000 Euro. Knapp ein Drittel des benötigten Kapitals konnte bislang durch Spenden aufgebracht werden. Der Weg ist das Ziel“, so Gregor Müller, der in Mühlen und Umgebung Spenden von Geschäftsleuten und Privatpersonen sammelt. Er ist auch Garant dafür, dass das Geld 1:1 ankommt. „Jede Spende kommt ohne Verwaltungskosten oder Gebühren direkt beim Kinderferienheim an“, sagt Werner Herzog, Vorsitzender des Shanty-

chors. Insgesamt 4000 Euro überreichte der Shantychor jetzt vor Ort in Pul’mo. „Der Betrag setzt sich aus 2000 Euro Überschuss und nochmals 2000 Euro Spenden anlässlich des Shantychorfestivals zusammen“, sagt Werner Herzog.

Damit das Projekt weiter verwirklicht werden kann, freut sich Gregor Müller über jede kleine Spende, die er bekommt.

● Spendenkonto bei der Volksbank Lohne-Mühlen: Kirchengemeinde Mühlen, Konto: 15 77 600, BLZ: 280 625 60; Kennwort: „Kinderferienheim Ukraine“.